美篶保育園からこんにちは

平成28年7月



梅雨もそろそろ明けるでしょうか。時々、とても気温の高い日があり、ぐったりしそうですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。くれぐれも熱中症にはお気をつけください。

今年度伊那市は、保育園の園庭に芝生を植え、子ども達の足裏へ土や砂、どろんこ、芝生の様々な刺激を与えて、身体や心の成長を促す試みを始めました。美篶保育園の園庭には、友好都市である磐田市のヤマハスタジアムの芝生手入れの際けずり取った、コア状の"芝生の赤ちゃん"を使いました。5月に植えましたが、今は緑鮮やかな芝生になっています。子ども達は、その上を裸足で歩いて「すべすべで、気持ちいい!」と感触を楽しんでいます。

また、昨年地域の方にいただいたカンパニュラも、おかげ様できれいに花を咲かせています。ありがとうございます。



保育園で育てたいか

4月4日に入園式を行い、新入園と進級をお祝いしてから4か月が経とうとしています。初めの頃は、何をどうしたらいいのか分からないことやお家の方と離れることへの不安から、"涙、涙、また涙"の子どもさんもいましたが、慣れてくると保育園の楽しさが分かって笑顔で登園してくれるようになりました。

現在子どもたちは、大好きな泥んこ遊び、色水遊び、泡ぶく遊び、プール遊びなどの水に関わる遊びをしています。サッカーや登り棒・わたり棒・鉄棒に励む子どもたちもいます。とにかく、戸外遊びが大好き!!です。

保育園では、友だちや保育士と一緒に、安心した 気持ちで季節ごとの遊びを楽しみながら、いろいろ な発見をしたり友だちと相談したり不思議に思った りして、考える力や周りの人と関わる力を育ててい きます。その他にも、ルールを守ることや譲ること、 周りの人に優しくしたり大事にする気持ちなどを育 んでいきます。





寄贈遊具と草野和幸さん

地元出身の草野和幸さんから、大型遊具

「はっくつクライム」をいただきました。体だけでなく頭も使う遊具で、子ども達は手や 足をかける位置を考えながら楽しんでいます。ありがとうございました。